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ANEXO 32 - Monitoramento de projetos - Público alvo: Técnicos das secretarias municipais de Alta Floresta e Paranaíta 
 

DATA FORMA DE 
CONTATO 

Conversado 
com: 

ANDAMENTO/OBSERVAÇÃO 

Alta Floresta 
Gestão Administrativa e Captação de Recursos  

21/05 Por 
telefone 

Kellyan de 
Souza 
Maria/GT2 

Kellyan relatou que mudou de secretaria temporariamente, não conseguiu se reunir com o grupo, mas 
que assim que voltar à Secretaria de Cidades, pretende dar andamento no projeto. José Luiz relatou que 
o grupo conseguiu se reunir uma vez, fizeram algumas análises, levantaram alguns dados e tentarão se 
reunir pelo menos mais uma vez, depois escreverão um pré-projeto, que querem primeiro apresentar ao 
gestor público, para verificar seu interesse, em caso afirmativo, continuarão o projeto. 

21/05 Por 
telefone 

José Luiz 
Augusto 
Teixeira/GT3 

O grupo conseguiu se reunir uma vez e levantaram alguns dados sobre a viabilidade e custos para a 
construção da passarela e decidiram escrever um pré-projeto, se reunir com o prefeito para saber do 
interesse do gestor, e em caso positivo dar sequência no projeto. Não querem fazer um projeto que será 
engavetado, e acham de grande importância que o gestor abrace a ideia.  

21/05 Por 
telefone 

Mirna 
Lange/GT4 

Como está encarregada de outro projeto solicitou que o acompanhamento desse projeto seja feito com 
Nilson. Mirna informou que está escrevendo um projeto para conseguir a doação ou recurso para 
aquisição de tendas para que as escolas municipais possam realizar atividades ao ar livre com os alunos. 
Mas enfatizou o agradecimento à Walm pelo apoio que tem dado a ela na realização do projeto das 
tendas.  

21/05 Por 
telefone 

Nilson James 
de Freitas/GT4 

Nilson confirmou recebimento do email com orientações mandando pela equipe WALM, repassou aos 
colegas, fizeram uma reunião e socializaram o projeto e combinaram que cada membro pesquisasse e 
levantasse dúvidas, e na próxima reunião do grupo irão fazer apontamentos para encaminhar à equipe 
WALM, conforme o combinado, mas ressaltou que não sabe quando o grupo conseguirá se reunir. 

16/05 Presencial Gercinele 
Meira 
Leite/GT1 

Foi relatado que a secretaria na qual trabalha (Meio Ambiente) está passando por um processo de 
mudança do quadro físico de funcionários, e com isso, está acumulando funções e demandas, por isso o 
desenvolvimento do projeto ficou estagnado. Gercilene relata que passou o item sobre construção de 
casas populares para os moradores das áreas invadidas para Cássia Dalligna (integrante do mesmo GT), 
que por questões técnicas, deve ser analisado primeiro por um engenheiro civil. Acredita que somente 
em julho poderão dar prosseguimento ao projeto, após receber os insumos de todas as áreas 
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pertinentes. 

Gestão de Resíduos Sólidos 

16/05 Presencial Gercinele 
Meira Leite 

Relatou a reunião com o prefeito municipal, com a presença dos técnicos que participaram do curso, 
com exceção de representante da secretaria de saúde, e mais alguns secretários. Segundo ela, o 
prefeito, considera que o trabalho da empresa contratada para a gestão de resíduos (Kermais) está 
atendendo adequadamente e solicitou que o Plano Municipal de Resíduos Sólidos fosse desenvolvido 
pela Secretaria de cidades, e que o PMRS fosse inserido dentro do Plano Municipal de Saneamento, 
conforme a lei permite, e que o município conseguiu verba para a sua realização. 

21/05 Telefônico Waldiney 
Trujillo 

Secretário de Cidades de Alta Floresta, Waldiney Trujillo, relatou a cerca do plano municipal de resíduos 
sólidos que recebeu todas as informações passadas no curso de Gestão de Resíduos Sólidos ministrado 
pela WALM e que dispõe de uma cartilha com o passo a passo da elaboração do plano, feita pelo 
Governo Federal, inclusive repassou o material para Gercilene M. Leite, mas que no momento não está 
trabalhando no desenvolvimento do PMRS porque estão focados na elaboração do Plano Diretor do 
município. Informou ainda que tem reunião agendada com a Gercilene sobre outros assuntos e 
conversará sobre algumas dúvidas para a elaboração do PMRS. Com a liberação da verba para 
elaboração do plano municipal de saneamento, garantiu que ele será feito de forma totalmente 
participativa, e ele considera que o plano é simples e fácil de ser elaborado. 

Paranaíta 

Gestão Administrativa e Captação de Recursos 
13/05 Por 

telefone 
Claudio 
Rezende/GT1 

Relatou que o grupo não se reuniu devido a falta de tempo e também não sabe se irão dar continuidade 
ao projeto. 

13/05 Por 
telefone 

Aline F. de 
Souza/GT2 

Aline relatou que o grupo não se reuniu e não está havendo interesse dos participantes do grupo em dar 
continuidade, pois para desenvolver essas atividades querem receber aumento salarial. 

13/05 Por 
telefone 

Sandra 
Gallo/GT3 

Sandra relatou que o grupo não se reuniu, mas irá verificar se o projeto terá continuidade devido a falta 
de tempo dos gestores em direcionar o trabalho que foi iniciado pelas pessoas que participaram do 
curso. 

13/05 Por 
telefone 

Diogo 
Aragon/GT4 

O grupo se reuniu e o projeto está em andamento, se houver duvidas entrará em contato, caso contrário 
enviará para a equipe  WALM a primeira versão do projeto para a análise e para contribuições que os 
possa auxiliar nos próximos passos. 
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Gestão de Resíduos Sólidos 

13/05 Por 
telefone 

Aline F. de 
Souza 

Segundo Aline os integrantes do Grupo de Trabalho (representantes das secretarias de Obras, Saúde, 
Administração e Educação) desistiram restando somente ela e Jackson Aragão. No entanto, estão 
sobrecarregados de trabalho, mas assim que possível irão retomar a elaboração do PMRS. Aline solicitou 
o contato do Sr. Juliano Manzeppi (Eng. Sanitário) para verificar quais as demandas que o município deve 
repassar para ele dar continuidade no projeto do aterro sanitário apresentado ao grupo no Módulo 2 do 
curso. 

 
 
 
 
 
 


